



Мансарда

ЧАЙНАЯ КАРТА / TEA LIST

ЧАЙНЫЙ
МИР



МАТЧА МАТЧА



МАТЧА РАФ*

MATCHA RAF*

230 МЛ 610₽



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит очень большое количество полезных веществ, витаминов и микроэлементов.

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amount of useful substances, vitamins and trace elements.



* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке

* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

+150₽

ЧАПУЧИНО МАТЧА*

CHAPPUCCINO MATCHA *

230 МЛ 490₽

ЛАТТЕ МАТЧА*

LATTE MATCHA*

230 МЛ 490₽

в состав входит мёд





**МАТЧА НА СВЕЖЕМ
АПЕЛЬСИНОВОМ СОКЕ**

MATCHA ON FRESH
ORANGE JUICE

230 МЛ 510₽

НЕ СОДЕРЖИТ
САХАР



**МАТЧА НА СВЕЖЕМ
ЯБЛОЧНОМ СОКЕ**

MATCHA ON
FRESH APPLE JUICE

230 МЛ 510₽

НЕ СОДЕРЖИТ
САХАР



ГОЛУБАЯ МАТЧА*

BLUE MATCHA*

230 МЛ 690₽

100% натуральные перетертые в порошок высушенные цветы Клитории (или Мотылькового горошка), выращенные в Таиланде. Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств. Благодаря антиоксидантам пробуждают синтез коллагена и эластина. Традиционно в Таиланде используется как афродизиатический цветок. Антистресс, обладает успокаивающим действием.

100% natural powdered dried flowers of Clitoria (or Butterfly Pea), grown in Thailand. Blue matcha has a very light floral-herbal taste, contains a lot of useful properties. Thanks to antioxidants, they stimulate the synthesis of collagen and elastin. Traditionally in Thailand it is used as an aphrodisiac flower. Antistress, has a sedative effect.

Готовится с медом

в состав входит мёд

НОВИНКА

ЧИА - ПЕРСИК

CHIA - PEACH

230 МЛ 690₽

Тайский цветок Анчан оригинально сочетается со сладостью персика и пользой семян Чия. Этот легкий и необычный напиток поможет поднять настроение и положительно повлияет на работу сердца.

Thai Anchán flower is originally combined with the sweetness of peach and the benefits of Chia seeds. This light and unusual drink will help to cheer up and positively affect the work of the heart.

МАТЧА ЭЙСЕНОМУКАСИ

MATCHA EYSENOMUKASI

100 МЛ 790₽



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Мякоть чайного листа, перетерта в порошок и взбитая в густую ароматную пену. Глубокий насыщенный аромат и сладкий вкус. Содержит большое количество полезных веществ и является одним из самых сильных антиоксидантов в природе. Чай Матча – здоровая и полезная альтернатива кофе.

Tea leaf, rubbed into a powder and whipped into a flavor foam. Deep rich aroma and sweet taste. It contains a large amount of nutrients. This tea is one of the strongest antioxidants in nature. Matcha tea - healthy alternative to coffee.





НОВИНКА

СЫРНЫЙ ЧАЙ

230 МЛ 690₽

CHEESE TEA

Чай для тех, кто не боится экспериментировать! Терпкость ассама и сладость ванили переплетаются под пышной сливочно-сырной шапкой. Улучшит работу мозга и пищеварительной системы

Tea for those who are not afraid to experiment! Assam's astringency and the sweetness of vanilla are intertwined under a lush creamy cheese cap. Improves the functioning of the brain and digestive system

НОВИНКА

РОЗОВЫЙ РАФ

ROSE - RAF

230 МЛ 640₽

Нежный и ароматный раф с ройбушем и земляникой наполнит вас ощущением уюта и станет украшением трапезы. А отсутствие кофеина положительно скажется на работе нервной системы.

Delicate and fragrant raff with rooibos and wild strawberries will fill you with a sense of comfort and will decorate your meal. And the lack of caffeine will positively affect the functioning of the nervous system.



НОВИНКА

ЛАВАНДОВЫЙ РАФ

LAVENDER - RAF

230 МЛ 650₽

Легкий и необычный раф с тайским цветком Анчан и лепестками миндаля согреет холодным вечером, а лаванда поможет расслабиться после насыщенного дня. Помогает бороться с плохим настроением.

Light and unusual raff with Thai Anchan flower and almond petals will warm you in the cold evening, and lavender will help to relax after a busy day. Helps fight bad mood.



РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA

ТОППИНГИ TOPPINGS

portion / порция

60₽



ЛИСТ СМОРОДИНЫ
CURRENT LEAVES



ХВОЯ
NEEDLES



ЯГОДЫ
МОЖЖЕВЕЛЬНИКА
JUNIPER BERRIES



ПОЧКИ СОСНЫ
PINE BUDS

ИВАН-ЧАЙ ДВОЙНОЙ ФЕРМЕНТАЦИИ

IVAN-TEA DOUBLE FERMENTATION

(ПОДАЕТСЯ С МЕДОМ) (SERVED WITH HONEY)

500 МЛ 660₽ 1000 МЛ 790₽



Поможет при головных болях
Against headaches



Снимет стресс
Antistress



Полезен для зубов
Good for teeth

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный с медовыми, тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste. Rich flavor with fruit tones.



* хвоя 3г, ягоды можжевельника 5г, почки сосны 5г, лист смородины 2г
* needles 3g, juniper berries 2g, pine buds 5g, currant leaves 2g

ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA



ЛИ ЧЖИ ХУН ЧА (С АРОМАТОМ ЛИЧИ) LI ZHI HONG CHA (FLAVORED WITH LI ZHI)

500 МЛ 520₽ 1000 МЛ 670₽

Бодрит, дарит тепло и одновременно освежает. Нормализует работу сердечно-сосудистой системы, ускоряет обмен веществ и выводит токсины.

Invigorating and refreshing tea. It normalizes the function of the cardiovascular system, speeds up metabolism and removes toxins.



АПЕЛЬСИНОВЫЙ ЧАЙ ORANGE TEA

500 МЛ 620₽ 1000 МЛ 850₽

Игристые цитрусовые ноты и классический вкус чёрного чая. Идеален в сопровождении сладких блюд и десертов.

Playful citrus notes and the classic taste of black tea. Ideal with sweet dishes and desserts.



ТРОПИЧЕСКИЙ ЧАЙ TROPIC TEA

500 МЛ 610₽ 1000 МЛ 820₽

лёгкий, сладкий и наполненный ароматом и вкусом тропических фруктов.

Light, sweet and filled with the aroma and taste of tropical fruits.

ДЕТСКИЕ ЧАИ CHILDREN'S TEA



«ТАЙНА КРАСНОЙ ПЛАНЕТЫ»

РОЙБОС / ROIBOS

«THE MYSTERY OF RED PLANET»

500 МЛ 520₽ 1000 МЛ 760₽



Улучшает
зрение
Improves
vision



Без кофеина
Caffeine free



Анти-простуда
Anti-flu

Чай для маленьких гурманов: любимый вкус черничного варенья в сочетании с пользой луговых трав! Напиток содержит эффективный витаминный заряд, очищает организм, является природным антиоксидантом и не содержит кофеин.

Tea for little gourmets: a favorite flavor of blackberry jam with the benefits of meadow herbs! This caffeine free drink contains a rich portion of vitamins; it cleanses the body and serves as a natural antioxidant.



ЛАО ЧА ТОУ «ЧАЙНЫЕ ГОЛОВЫ»

LAO CHA TOU «TEA HEADS»

500 МЛ 870₽ 1000 МЛ 990₽

Очищает организм
Removes toxins

Сжигает жиры
Fat burning

Придаст сил
Energizing

По праву считается во всем мире напитком гармонии тела и души. Пуэр согревает, придает силы и успокаивает.

It is considered to be worldwide body and soul harmony beverage. Puer warms, invigorates and calms.

ГУН ТИН «ИМПЕРАТОРСКИЙ ПУЭР»

GONG TING «IMPERIAL PUER»

500 МЛ 990₽ 1000 МЛ 1160₽

Повышает давление
Increases blood pressure

Согревает
Warming

Чай, прошедший долгий путь медленной ферментации, оказывает тонизирующий эффект, помогает прояснить голову и взбодриться.

Tea, passed a long way of slow fermentation, has a tonic effect, helps to clarify mind.

ПУЭР НА СОКЕ (ВИШНЯ, ГРАНАТ)

PUER WITH THE JUICE (CHERRY OR POMEGRANATE)

500 МЛ 1510₽ 1000 МЛ 1690₽

Пуэр
Puer

Вишневый или
гранатовый сок

Корица
Cinnamon

Бадьян
Anise

Мёд
Honey



НОВИНКА

САГАН-ДАЙЛЯ С МАРАКУЙЕЙ

SAGAN DAYL WITH PASSION FRUIT

500 мл 740₽ 1000 мл 950₽



Сааган Дайля
Saagan Dayla



Ревень
Rhubarb



Маракуйя
Passionruit



Лимон
Lemon

Маракуйя- фрукт страсти, обладает ярким приятным ароматом и кисло-сладким вкусом. Содержит много витаминов и минералов, а саган-дайля обеспечит бодростью на весь день.

Passion fruit is a passion fruit, has a bright pleasant aroma and sweet and sour taste. It contains many vitamins and minerals, and the sagan-dayla will provide vigor for the whole day.



МАЛИНА-МИНДАЛЬ

RASPBERRY-ALMOND

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 900₽



Малина
Raspberry



Ройбос
Roibos



Миндаль
Almond

Необычное сочетание во вкусе ягод и ореха! Миндаль обеспечивает здоровье кожи благодаря содержанию витамина Е и растительным антиоксидантам, гармонизирует обмен веществ.

An unusual combination in the taste of berries and nuts! Almond provides skin health thanks to the content of vitamin E and vegetable antioxidants, harmonizes the metabolism.



ДЕРЕВЯННОЕ ЯБЛОКО

WOODEN APPLE

500 МЛ 710₽ 1000 МЛ 890₽



Матум
Matum



Лайм
Lime



Яблоко
Apple



Клубника
Strawberry



Лемонграсс
Lemongrass

Легкий, фруктовый чай с умеренной сладостью и кислинкой в послевкусии. Настроение солнечного дня, с легким прохладным ветром.

Light, fruit tea with a mild sweetness and sourness in the aftertaste. The mood of a sunny day, with a slight cool wind.

НОВИНКА

ЛАПАЧО С ТЫКВОЙ
PUMPKIN WITH LAPACHO

500 мл 710₽ 1000 мл 920₽

Лапачо Lapacho Тыква Pumpkin Морковь Carrot Лавровый лист Bay leaf

Чай с тыквой в новом амплуа. Морковь, тыква, айва, лимон, лавровый лист - компоненты, которые приятно вас удивят насыщенным вкусом и ароматом.

Tea with pumpkin in a new role. Carrots, pumpkin, quince, lemon, bay leaf are components that will pleasantly surprise you with a rich taste and aroma.

НОВИНКА

ОСМАНТУС - ФЕЙХОА
OSMANTHUS - FEIJOA

500 мл 740₽ 1000 мл 950₽

Банан Banana Лимонный сок Lemon juice Ягоды шиповника Rosehip berries Османтус Osmanthus

Насыщенный витаминами напиток укрепит защитные функции организма, а так же поможет при кашле.

A drink rich in vitamins will strengthen the protective functions of the body, as well as help with coughing.

ЭСТРАГОН - ЖЕНЬШЕНЬ
TARRAGON - GINSENG

500 мл 750₽ 1000 мл 980₽

Женьшень улун Ginseng oolong Лайм Lime Лимон Lemon Мёд Honey

Яблочный сок Apple juice Эстрагон Tarragon Базилик Basil

Обладает приятным пряным запахом и вкусом с легким анисовым ароматом. Хорошо очищает организм.

It has a pleasant spicy taste with a slight anise flavor.



МАСАЛА

MASSALA

500 мл 980₽ 1000 мл 1320₽



Пуэр
Puer



Молоко
Milk



Имбирь
Ginger



Специи
Spice



Мёд
Honey

Пикантное сочетание индийских специй и горячего молока. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

Blend of Indian spices and hot milk. Tea has a strong warming and energizing effect.



ГОЛУБАЯ МАСАЛА

BLUE MASSALA

500 мл 980₽ 1000 мл 1320₽



Тайский голубой чай
Thai blue tea Anchan



Молоко
Milk



Специи
Spice



Мёд
Honey

Легкая масала без имбиря, но все такая же пряная и вкусная. Благодаря сочетанию индийских специй и горячего молока повышает настроение.

Light Masala without ginger, but with the same spicy taste. Combination of Indian spices and hot milk improves the mood.

ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ

ROSEHIP ON AN OLD RECIPE

500 мл 690₽ 1000 мл 940₽



Настой
шиповника
Infusion of
rosehip



Мёд
Honey



Ягоды
шиповника
Rosehip berries

Содержит огромное количество витамина C, укрепляет иммунитет, повышает сопротивляемость организма.

Contains a huge amount of vitamin C, strengthens the immune system, increases the resistance of the body.



ДА ХУН ПАО-ЛИЧИ

DA HONG PAO LICHÉE

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 930₽



Да Хун Пао
Da Hong Pao



Лимон
Lemon



Малина
Raspberries



Личи
Lichee

Терпкий чай с цветочно-ягодным вкусом. Плоды личи содержат большое количество питательных веществ, минералов, органических кислот и пектиновых веществ. Восстанавливает организм после болезней.

Tart tea with floral and berry taste. Lichee fruits are rich of nutrients, minerals, organic acids and pectin



ЯГОДНЫЙ

BERRY

500 МЛ 770₽ 1000 МЛ 1010₽



Клубника
Strawberry



Малина
Raspberries



Апельсин
Orange

Клубника и малина являются богатым источником антиоксидантов, которые комплексно укрепят и очистят ваш организм.

Strawberries and raspberries are a rich source of antioxidants.

НА СВЕЖЕВЫЖАТОМ СОКЕ

ЦИТРУСОВЫЙ С ШАЛФЕЕМ И МАНГО

CITRUS TEA WITH SAGE AND MANGO

500 МЛ 770₽ 1000 МЛ 1000₽



Апельсин
Orange



Шалфей
Sage



Манго
Mango

Терпкий аромат и яркий вкус. Содержит полезные вещества и витамины, снижает уровень холестерина.

Tart aroma and bright flavor. Contains nutrients and vitamins and reduces the level of cholesterol.



КЛЮКВА С РОЗМАРИНОМ

CRANBERRY WITH ROSEMARY

500 МЛ 770₽ 1000 МЛ 1000₽



Розмарин
Rosemary



Апельсин
Orange



Клюква
Cranberry

Пряный и яркий аромат. Укрепляет иммунитет и тонизирует.

Spicy and bright flavor. Protects immune system and tones.



БАНАН - МАРАКУЙЯ
BANANA - PASSIONFRUIT

500 МЛ 770₽ 1000 МЛ 1000₽

Розмарин Rosemary	Маракуйя Passionfruit	Клубника Strawberry
Моли Чжень Чжу Moli Zhen Zhu	Банан Banana	Лимон Lemon

Цветочно-пряный чай с кислинкой. Обладает тонизирующим, антисептическим свойством, успокаивающее воздействует на организм и улучшает сон.

Little bit sour, spicy and floral tea with tonic, antiseptic and relaxing effect.

АЛОЭ - ЯБЛОКО
ALOE - APPLE

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 970₽

Би Ло Чунь Biluochun	Алоэ Aloe	Лимон Lemon	Мята Mint	Яблоко Apple

Яркий и легкий чай, с цветочными нотками во вкусе и аромате. Полезен для пищеварения, улучшает обмен веществ и восстановительные процессы организма.

Bright and light tea, with floral notes in flavor and aroma. It is useful for digestion, improves metabolism and regenerative processes.

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



МАНГО - ЖАСМИН

MANGO - JASMINE

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 1150₽



Моли Чжень Чжу
Moli Chzen Chju



Манго
Mango



Грейпфрут
Grapefruit



Сок мультифрукт
Multi fruit juice

Приятный фруктовый аромат и сладкий вкус с легкой кислинкой, в котором чувствуются нотки персика, дыни и абрикоса.

Pleasant fruit aroma and sweet taste with a slight sourness, in which notes of peach, melon and apricot are felt.



АЛКОГОЛЬНЫЕ ЧАИ ALCOHOLIC TEA



МЕДОВЫЙ ГЛИНТВЕЙН

HONEY MULLED WINE

500 мл 1040₽ 1000 мл 1320₽



Белое
вино
White
Wine



Ромашка
Chamomile



Гвоздика
Carnation



Мёд
Honey



Корица
Cinnamon



Цедра лимона
Lemon Zest

ПРЯНАЯ ВИШНЯ

SPICY CHERRY

500 МЛ 1040₽ 1000 МЛ 1320₽



Вишневый
сок
Cherry juice



Пуэр
Pu'er



Ром
Rum

Гвоздика
Carnation



Корица
Cinnamon



Мёд
Honey

ЧАЙКОВСКИЙ

TCHAIKOVSKY

500 МЛ 1040₽ 1000 МЛ 1320₽



Красное
вино
Red
Wine



Ассам
Assam



Яблоко
Apple



Апельсин
Orange



Лимон
Lemon



Гвоздика
Carnation



Корица
Cinnamon

ГИБИСКУС-МАНГО

HIBISCUS-MANGO

500 МЛ 720₽ 1000 МЛ 1230₽



Сладко-кислый
Sweet and sour



Анти-простуда
Anti-flu



Очищающий
Detox

Приятный фруктовый аромат и сладкий вкус с легкой кислинкой, в котором чувствуются нотки персика, дыни и абрикоса.

Pleasant fruit aroma and sweet taste with a slight sourness, in which notes of peach, melon and apricot are felt.

МАТЧА-СИРЕНЬ

MATCHA-LILAC

500 МЛ 680₽ 1000 МЛ 1180₽



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Голубая матча в холодном исполнении. Нежное сочетание с бананом и яблоком, а сирень дарит неповторимый аромат и послевкусие.

Blue matcha in a cold performance. Gentle combination with banana and apple, and lilac gives a unique aroma and aftertaste.

ОРЕГАНО - ТАРХУН

OREGANO - ESTRAGON

500 МЛ 760₽ 1000 МЛ 1100₽



Антиоксиданты
Antioxidants



Сжигает жиры
Fat burning

MustHave этого лета. Свежий орегано оказывает тонизирующее и укрепляющее действие на организм. Горное украшение - так его называли в Древней Греции. Легкий, игристый и отлично утоляет жажду.

Must have this summer. Fresh oregano has a tonic and strengthening effect on the body.



СЕВЕРНЫЙ МОХИТО

NORTHERN MOJITO

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 1320₽



Освежает
Refreshes



Оздоравливает
Revitalizes



Анти-похмелье
Anti-Hangover

Саган-дайля, известный в тибетской медицине, как «Белые крылья», природный афродизиак, повышает выносливость организма и стимулирует работу головного мозга.

Sagan-Daila, known in Tibetan medicine, as "White Wings", a natural aphrodisiac, enhances endurance and stimulates brain function.



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА ОБ ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



МАЛИНА - ГРЕЙПФРУТ

RASPBERRY - GRAPEFRUIT

500 МЛ 740₽ 1000 МЛ 1230₽



Яркий вкус
Bright taste



Оздоравливает
Revitalizes

Сочетание двух насыщенных вкусов и изобилие витаминов придаст бодрости и поднимет настроение. Малина поможет противостоять болезням, а грейпфрут ускорит обмен веществ.

The combination of two full-bodied taste and an abundance of vitamins give vitality and cheer up. Raspberry help fight disease and grapefruit accelerate metabolism.



ГРУША-ЛИЧИ

PEAR – LYCHEE

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1210₽



Эко энергетик
Healthy energy drink



Низкокалорийный
Low-calorie

Взрыв вкусовых эмоций и спелой чувственности. Не зря личи называют плодами любви! Сладость сочной груши приятно дополнена холодящей мятым свежестью: в сочетании с молочным улуном и бутонами роз.

Is an explosion of flavor emotions and mature sensuality. No wonder lychee is called the fruit of love! The sweetness of a juicy pear is pleasantly complemented with a cooling mint freshness, combined with milk oolong and rosebuds...



ЛЕСНАЯ ЧЕРНИКА

FOREST BLUEBERRIES

500 МЛ 670₽ 1000 МЛ 1160₽



Насыщенный
Saturated



Улучшает пищеварение
Improves digestion

Терпкий и плотный вкус пробуждает от усталости и стимулирует мозговую деятельность. Богатая микроэлементами черника улучшает пищеварение и понижает уровень сахара в крови.

Astringent and dense taste awakens from fatigue and stimulates brain activity. Rich in trace elements blueberries improves digestion and reduces blood sugar levels.

ВОЗЬМИТЕ С СОБОЙ

TAKE AWAY



50 г



0,5 л

ВЫБЕРИТЕ

любой классический
или травяной чай и за-
варивайте его дома

CHOOSE

any classic or herbal tea
and brew it at home

ЛЮБОЙ ЧАЙ

можем приготовить вам с
собой

WE BREW

any tea for you to take away

ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА О ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС
АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



ВЕСЬ ЧАЙ МЫ ГОТОВИМ ДЛЯ ВАС
НА МИНЕРАЛЬНОЙ ВОДЕ "АРХЫЗ"

ALL THE TEA WE ARE PREPARING FOR YOU
ON TO MINERAL WATER "ARKHYZ"



ЧАЙНЫЙ
МИР